

Signification du nouvel autel du reposoir à Pelissanne

L'autel du reposoir de l'église St Maurice est toujours bien décoré de voiles, de cierges et de fleurs. Cette année, ce cadre traditionnel a été rehaussé par la création d'une urne artistique et la peinture de deux anges latéraux en acte d'adoration.

L'urne, de style semi-moderne, a été réalisée sous la forme de la pierre qui a été roulée pour sceller le tombeau de Jésus. La pierre qui, dans notre cas, scellait le tabernacle, comprenait l'image d'une grande hostie consacrée, portant une croix d'où coulaient des gouttes de sang qui s'écrasaient sur les trois marches en dessous. Le message théologique est que le sacrifice de la croix est rendu présent et efficace par la sainte messe.

La nouvelle "urne" est flanquée de deux anges agenouillés, de taille proportionnelle au tabernacle, les mains jointes et la tête inclinée, en profonde adoration devant la présence divine et en profonde prière d'intercession pour le pardon des pécheurs. Les robes des deux anges sont respectivement rouges et bleues. Dans l'art liturgique, la couleur rouge représente la divinité tandis que le bleu représente l'humanité. Jésus, comme nous le savons, est Dieu et homme.

Jésus est le Fils de Dieu fait homme afin que Dieu puisse se donner à nous sous une forme que nous, humains, pouvons appréhender et comprendre. L'ange en rouge représente notre adoration de la divinité de Jésus, tandis que l'ange en bleu représente notre adoration de l'humanité de Jésus, l'humanité unie à sa divinité en une seule nature.

Cette composition d'urne et d'anges a été placée dans un décor vraiment merveilleux de nappes d'autel, de fleurs, de bougies et d'illumination qui a créé un autel du reposoir vraiment impressionnant, digne d'une belle et solennelle église qu'est notre église de Pelissanne.

L'autel du reposoir de cette année a été une confirmation de l'amour avec lequel toutes les personnes impliquées ont toujours offert à Jésus par leur engagement et leur créativité.

Bulletin du dimanche

Unité paroissiale de
Pelissanne-Lançon de Provence-Aurons-La Barbent

No 84 – 16 avril 2023

ACCUEIL – SECRETARIAT 0490550263

Les annonces paroissiales pour le Bulletin : notrecure@gmail.com

Pour recevoir le Bulletin par courriel, SVP écrivez à janetbartissol@gmail.com

Message du curé

Dimanche de la divine miséricorde

Aujourd'hui, à l'octave de Pâques, l'Église catholique célèbre la fête que Jésus lui-même lui a demandée par l'intermédiaire de Ste Faustine Kowalska. C'est le pape Jean-Paul II qui a institué cette fête en 2000. Elle a été célébrée pour la première fois l'année suivante. A de nombreuses reprises, Jésus était apparu à la sainte religieuse pour demander cette fête en l'honneur de sa divine miséricorde et pour la conversion des pécheurs - pour lesquels Jésus a souffert sa passion, est mort sur la croix et s'est levé triomphant.

Rendons grâce à Dieu

Les célébrations de la Semaine Sainte ont été l'occasion pour beaucoup d'entre nous, paroissiens de notre unité pastorale, de nous unir dans une action particulière d'amour envers Jésus dans sa passion, sa mort et sa résurrection. Nous avons eu beaucoup de monde surtout le dimanche des Rameaux, la Veillée Pascale et la messe du dimanche de Pâques à St Maurice. De belles assemblées se sont réunies pour la liturgie de la Passion à Lançon et pour la messe et le lavement des pieds du Jeudi Saint à Pelissanne. Nous avons eu de belles liturgies qui nous ont réunis dans la prière en Jésus et dans sa louange. Je rends grâce à Dieu. Je bénis le Seigneur pour la puissance de sa grâce en nous.

Planifier pour l'avenir

J'espère que nous trouverons le temps, d'une manière ou d'une autre, de faire un bilan de la Semaine Sainte. Je me réfère ici à la fois au Conseil pastoral et à l'Équipe liturgique. Alors que les souvenirs sont encore frais, nous pouvons réfléchir à ce qui était positif et aussi à ce qui peut être amélioré et à des erreurs que nous pouvons éviter. Cette révision doit être faite dans le contexte de l'ensemble du Carême. Ce faisant, nous commencerons à organiser le prochain Carême qui commence le 14 février 2024. Il n'est jamais trop tôt pour planifier l'avenir.

CALENDRIER LITURGIQUE

Dimanche 16. 04.23 : OCTAVE DE PAQUES

Jour du Seigneur- Fête de la Divine Miséricorde
18h00 Messe anticipe (samedi) (Lançon, Père Casas)
10h30 Messe (Pelissanne, Curé)
18h00 Messe (Aurons, Vicaire)

Lundi 17.04.23 : 2ème Semaine du Temps Pascal
09h00 Messe (Lançon)

Mardi 18.04.23 : 2ème Semaine du Temps Pascal
08h00 Chapelet MSM
09h00 Messe (Pelissanne)

Mercredi 19.04.23 : 2ème Semaine du Temps Pascal
19h00 Messe (Aurons)

Jeudi 20.04.23 : 2ème Semaine du Temps Pascal
08h00 Adoration
09h00 Messe (Pelissanne)

Vendredi 21.04.23 : S. Anselme, évêque et docteur de l'Eglise
08h00 Chapelet MSM
09h00 Messe (Pelissanne)

Samedi 22.04.23 : Saint Georges, martyr (Pelissanne)
08h00 Chapelet MSM
09h00 Messe (Pelissanne)
18h00 Messe de Dimanche (Lançon, P. Jean-Claude)

Dimanche 23. 04.23 : JOUR DU SEIGNEUR - 3ème dimanche de Paques
10h30 Messe (Pelissanne, Curé)
18h00 Messe (Aurons, Vicaire)

CONFESSIONS : Le prêtre qui dit la messe est toujours prêt à administrer le sacrement de la Confession à ceux qui le demandent avant ou après la messe entre le lundi et vendredi. Tous les samedis : Confessions après la messe de 9h00 sauf exceptions.

Savoir et noter

Messe au Clos St Martin

Mardi prochain, 18 avril, la messe sera célébrée à la maison de retraite de Pelissanne, à 15h00. Celle-ci est organisée par l'équipe paroissiale Pastorale des malades.

Message de Chevaliers du Saint-Sépulcre

« Les souverains pontifes ont confié à l'ordre des Chevaliers du Saint-Sépulcre la mission de soutenir nos frères et sœurs de Terre Sainte. Nous sollicitons votre prière et votre générosité pour l'Église qui est encore aujourd'hui sur la terre de Jésus. C'est une communauté très fragile, devenue peu nombreuse, dont l'avenir est économiquement très précaire, vivant dans un climat très conflictuel et qui, sans l'aide de tous, disparaîtrait. Soyez remerciés pour votre don qui leur sera intégralement reversé » : Quête des Chrétiens de Terre Sainte (après la messe).

Belle fête de Pâques

Le vendredi 14 avril dernier, les élèves de l'école Jean d'Arc se sont réunis en l'église St Maurice pour une belle fête de Pâques animée par le vicaire Père Daniel Ave. La directrice de l'école Mélanie Delvart, le personnel enseignant de l'école et quelques parents étaient présents.

Rappel de la messe à Aurons

La messe mensuelle de semaine à Aurons sera célébrée par le curé, ce mercredi 19 avril à 19h.

Adoration à l'autel du reposoir – Bravo !

Cette initiative a été un immense succès. Tous ceux qui se sont inscrits et d'autres encore ont accompagné Jésus souffrant d'une heure d'adoration devant l'autel du reposoir qui cette année a pris une forme renouvelée : plus beau, plus artistique, plus théologique, plus inspirant. Une nuit d'adoration depuis le transfert du Saint-Sacrement à la fin de la Messe de la Dernière Cène vers 21h jusqu'à 8h du Vendredi Saint. A Lançon une Adoration avait lieu de midi à 15h. Je rends grâce à Dieu pour tous ceux qui ont travaillé pour avoir deux beaux autels de reposoir respectivement à Pelissanne et à Lançon et pour ceux qui ont organisé l'adoration - une initiative qui n'a pas été facile.